

## Gustavo Malek, Carlos Tünnermann y Miguel Angel Escotet, medallas de oro de la OEI

El Consejo Directivo, a pro-puesta del secretario general, concedió las medallas de oro de la OEI correspondientes a 1986 1987, al argentino Gustavo Malek y al nicaragüense Carlos Tünner-mann. Ambos galardones fueron entregados durante la sesión de clausura.

Por su parte, el Consejo Directivo, por iniciativa de todos sus miembros, decidió conceder la medalla de oro de la OEI de 1988 al actual secretario general, Miguel Angel Escotet, quien se retira del cargo el 31 de diciembre de 1987. Esta medalla será entregada en Madrid posteriormente.

La ministra de Educación y Cul-tura del Uruguay, Adela Reta, entregó la medalla y el diploma correspondiente a Gustavo Malek, director de la Oficina Regional de Ciencia y Tecnología de la Unesco, que tiene su sede en Montevideo Al agradecer la distinción que se la hacia manifestó que la recibía co-mo un compromiso de futuro de seguir trabajando por el ideal de la cooperación y el enteodimiento entre los pueblos de lberoamérica. Igualmente, y en función de su actual cargo, transmitió el saludo y el máximo deseo del director gene-ral de la Unesco, Federico Mayor Zaragoza, de cooperar estrecha-mente con la OEI.

El presidente del Consejo Directivo hizo entrega a un miembro de la Embajada de Nicaragua en Montevideo del galardón concedido a Carlos Tünnermann, actual emba-jador en Washington. Al recibir la medalla de oro se leyó un mensaje de agradecimiento.



## GUSTAVO MALEK

Gustavo Malek, de nacionalidad argentina, es doctor en Química, campo de las ciencias en el que ha desarrollado la docencia universi-taria entre los años 1951 y 1970, así como actividades de investigación científica en química macromolecular y altos polimeros y en tecno-logia de las fibras naturales, siendo autor de más de cuarenta trabajos en este área; desempeñó los cargos

de secretario general académico de la Universidad Nacional del Sur y rector de dicha Universidad; du-rante los años 1971 a 1973 fue ministro de Cultura y Educación de la República Argentina, contando además con numerosas publicaciones en el área de la educación, tanto a nivel de conducción politica como a nivel técnico; tiene una vasta experiencia internacional iberoamericana, primero durante los años 1973 a 1976, como coordinador internacional del Programa Colombia-Unesco-PNUD, bajo cuva dirección se llevaron a cabo proyectos de investigación educativa, concentraciones de desarrollo, mejoramiento de las ciencias bási-, politica cientifica, desarrollo cultural, información y documentación, recursos humanos para la educación, administración y planeamiento y coordinación interna-cional, y después desde 1976 hasta la fecha, como director de la Ofi-cina Regional de Ciencias y Tecno-logía de la Unesco para América Latina y el Caribe, puesto desde el que impulsa la cooperación cienti-fica en los países de la región a tra-ves de programas científicos y tec-nológicos, tanto de las ciencias fundamentales como de las ciencias aplicadas.



## CARLOS TÜNNERMANN

Carlos Tunnermann Bernheim, de nacionalidad nicaragüense, es doctor en Derecho, campo en el que ha ejercido la docencia univerque na ejercido la docencia univer-sitaria, siendo además secretario general (1957-1959) y rector ele-gido por tres periodos (1964-1974) de la Universidad Nacional de Nicaragua, así como secretario general del Consejo Superior Universitario Centroamericano (1959-1964), cargo en el que le correspondió estructurar el plan para la integra-ción regional de la educación superiot en Centroamérica que promovió la modernización de las Universidades de la región, y director del Programa Centroamericano de Desarrollo Científico y Tecnoló-gico de dicho Consejo Superior (1978-1979); el actual embajador de Nicaragua ante el Gobierno de

los Estados Unidos y ante la Orga-nización de Estados Americanos. presidió su Consejo permanente y fue entre los años 1979 y 1984 ministro de Educación de Nicaragua, bajo cuyo mandato se lievo a cabo la campaña nacional de alfabetización; entre sus actividades a nivel iberoamericano hay que desde la Unesco en Colombia (1975-1977), presidente en dos ocasiones del Consejo Ejecutivo de la Unión de Universidades de América Lati-na, presidente del Consejo Saperior Universitario Centroamericano, miembro del programa LAS-PAU y de GULERPE, presidente de la Coordinación Educativa y Cultural de Centroamérica (CECCO, así como miembro de misiones y comisiones de la Unesco y de la OEA y de otros organismos inter-



## MIGUEL ANGEL ESCOTET

En la decisión adoptada por el Consejo Directivo, a petición unánime de las Delegaciones asistentes a la LXII reunión, se señala que -Miguel Angel Escotet ha realizado, durante los cuatro años de su mandato como secretario general de la OEI, una gestión rigurosa e innovadora, a cuyo servicio puso una gran dedicación, objetividad y profesionalidad, renovando pro-fundamente este Organismo en todos los aspectos institucionales, administrativos y programáticos»; asimismo se destaca «la transparencia y honestidad en sus relaciones con los Estados miembros de la Organización, su gran responsabilidad en el manejo de los fondos y una demostrada capacidad administrativa».

El Consejo, que -lamenta su retiro voluntario al término de su mandato estatutario de cuatro años», tuvo en cuenta también «sus méritos académicos, demostrados en sus veinte años de gestión y docencia universitaria e investigación, así como en sus trabajos en planificación y administración educativa y sus múltiples publicaciones en estas áreas, todo ello al servicio de América Latina-.

Finalmente, el Consejo manifiesta que al adoptar tal decisión cuenta con el beneplácito del futuro secretario general, ya que una de sus prerrogativas es la de proponer al Consejo Directivo la concesión de esta distinción.